

Boric condena el ataque a Irán y el PPD llama a “ser cuidadoso”

El senador Quintana señaló que “hay que tener cuidado con qué eje nos situamos: (...) China ha dicho que no se va a meter en esto, pero Rusia es un aliado importante (de Irán)”.

Redacción

El Presidente Gabriel Boric durante las últimas horas del sábado escribió en X que “Estados Unidos anuncia que acaba de bombardear centrales nucleares en Irán. Atacar centrales nucleares está prohibido por el Derecho internacional”. Según medios internacionales con presencia en Medio Oriente, se trató de instalaciones nucleares, es decir, construcciones asociadas, no centrales en sí. A las horas de la publicación del Mandatario, el Ministerio de Relaciones Exteriores agregó

RECUERDAN CASO DE IRANÍES EN CHILE

El diputado republicano Cristián Araya recordó en X que “en 2023 ingresaron a Chile dos ciudadanos iraníes con pasaportes británicos robados y falsificados”, quienes “quedaron con arraigo nacional y arresto domiciliario nocturno. (...) Escaparon por pa-

la rectificación, en medio de críticas y de llamados desde el oficialismo a “ser cuidadoso”, debido a posibles implicancias geopolíticas.

Boric en su mensaje agregó que “Chile condena este ataque de EE.UU. Defendemos el respeto al Derecho internacional humanitario en todas las instancias. Tener poder no autoriza a utilizarlo vulnerando las reglas que como humanidad nos hemos dado. Aunque seas Estados Unidos. Exigimos y necesitamos paz”.

La Cancillería luego publicó que “el Gobierno de Chile condena el ataque contra las instalaciones nucleares de

Fordow, Natanz y Esfahan, en la República Islámica de Irán, por constituir una grave amenaza a la seguridad regional e internacional”.

A la condena expresada por Boric se unieron sus pares de Cuba, Miguel Díaz-Canel; Colombia, Gustavo Petro; México, Claudia Sheinbaum; y el líder del régimen venezolano, Nicolás Maduro.

“EN QUÉ EJE ESTAR”

El presidente del PPD, senador Jaime Quintana, afirmó que “no tengo mayores matices respecto del comunicado del Presidente. Simplemente sería cuidadoso respecto de con qué eje queremos estar” frente al conflicto entre Irán e Israel, este último, apoyado por EE.UU.

“Si queremos estar con alguno, tal vez no queremos estar con ninguno. El Presidente en ese sentido ha dado señales durante gran parte de su Gobierno hacia China, hacia EE.UU., entonces hay que tener cuidado con qué eje nos situamos: (...) China



el presidente se refirió a “centrales nucleares”, la cancillería rectificó que se trató de “instalaciones”.

ha dicho que no se va a meter en esto, pero Rusia es un aliado importante (de Irán), Venezuela también”.

El diputado Raúl Soto (PPD) añadió que “hay que ser muy prudente en las posiciones, condenar siempre la guerra y promover la paz, pero no tomar partido por un Estado vinculado al terrorismo, y tampoco por otros que han llevado adelante acciones genocidas”.

El timonel del PC, Lautaro Carmona, dijo en TVN que

“condenamos de forma enérgica y categórica esta intervención norteamericana, que no hace más que comportarse como una fuerza imperial. (...) Hemos valorado (...) la manifestación, opinión y posición que ha manifestado el Presidente”.

“IMPRUDENTE”

Desde la UDI, su jefe de bancada en la Cámara de Diputados, Henry Leal, y el integrante de la comisión de Relaciones Exteriores, Cristhian

Moreira, señalaron que “es profundamente imprudente que un Presidente de un país ajeno al conflicto emita una condena pública, en nombre de todo el Estado, sin contar con la información suficiente sobre los hechos”.

El también integrante de la comisión de RR.EE., diputado Diego Schalper (RN), solicitó una sesión extraordinaria “porque nos parece extremadamente preocupante y grave la reacción que está teniendo el Gobierno chileno”.